

Kapolres Sukabumi Jadi Narasumber di Podcast Humas Polri, Paparkan Program Unggulan AA DEDE PRESISI

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 29, 2023 - 16:12



Kapolres Sukabumi Jadi Narasumber di Podcast Humas Polri, Paparkan Program Unggulan AA DEDE PRESISI

Pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede., S.H., S.I.K., M.H. tampil sebagai narasumber utama dalam Kegiatan Podcast Presisi dengan tema "Pengagas Program AA DEDE." Acara prestisius ini diselenggarakan di Gedung Divhumas Polri, Lantai 4, Jl. Adityawarman No.35-37, Jakarta Selatan. Program AA DEDE (Agamis, Aman, Dialogis, Empati, Dedikasi, Efektif dan Efisien) yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi telah meraih

sejumlah penghargaan, menjadikannya sorotan utama dalam acara Podcast Polri TV. Dalam sesi podcast tersebut, Kapolres Sukabumi membahas secara mendalam tentang nilai-nilai dan tujuan program yang telah sukses besar. Dalam laporannya, Kapolres Sukabumi mengungkapkan kebanggaannya atas kesuksesan program tersebut yang telah memberikan dampak positif di masyarakat. "Program AA DEDE bukan hanya sekedar program, namun merupakan komitmen untuk menciptakan masyarakat yang agamis, aman, berdedikasi, dan damai," ungkapnya. Acara podcast ini menjadi momentum penting untuk membagikan inspirasi dan pengalaman Kapolres Sukabumi dalam mengelola program tersebut. DivHumas Polri memberikan apresiasi tinggi dengan mengundang Kapolres Sukabumi sebagai narasumber, mengakui kontribusi luar biasa dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik. Selama pelaksanaan kegiatan, suasana aman dan lancar terjaga. Para peserta antusias mendengarkan pemaparan Kapolres Sukabumi, yang dengan lugas memaparkan visi dan misi program AA DEDE. Kegiatan ini juga menjadi wadah interaktif di mana para peserta dapat bertanya langsung dan mendapatkan wawasan lebih dalam. Program AA DEDE kini menjadi inspirasi bagi banyak daerah, membuktikan bahwa inovasi dan dedikasi dalam menjalankan tugas kepolisian dapat memberikan kontribusi nyata dalam membangun masyarakat yang lebih baik. Kesuksesan program ini semakin mengukuhkan peran Kapolres Sukabumi sebagai pemimpin yang visioner dan berkomitmen untuk kebaikan bersama. Dengan demikian, Kapolres Sukabumi telah berhasil mengukuhkan posisinya dalam kancah nasional sebagai tokoh yang berperan aktif dalam menciptakan perubahan positif. Acara podcast ini tidak hanya menjadi ajang informasi, tetapi juga sebagai panggung inspiratif bagi semua pihak yang ingin berkontribusi dalam memajukan bangsa dan negara. Dengan semangat yang menggelora, program AA DEDE terus melangkah maju, membawa harapan dan optimisme bagi masa depan yang lebih baik.